



# Feuerkastell beauftragt vom Frankfurter Rat 1612

---

Die Stadtrepublik Frankfurt stellte sich zu den Krönungen mit Aufsehen erregendem Feuerwerk auf dem Main dar.

Seit Beginn des 16. Jahrhunderts gehörten Feuerwerke zu den prächtigsten und kostspieligsten Aufführungen der europäischen Höfe. Auch Frankfurt ließ es sich nicht nehmen, anlässlich der Kaiserkrönungen Feuerwerke abbrennen zu lassen, um den internationalen Gästen Außergewöhnliches zu bieten. Das Feuerkastell zur Krönung von Kaiser Matthias ist hier in einer Architekturskizze zu sehen.

## Informationen

1612 (Datierung)

---

Druckgrafik

Architektur, Historie, profan

Papier, Radierung/Kupferstich

Blattmaß: 45,2 x 30,5 cm Plattenmaß: 41,8 x 27,2 cm

---

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kaisermacher

---

Historisches Museum Frankfurt

Inv. C01056

---